





























penjualannya diambil oleh pabrik sosis Tangerang, karena ayam tersebut dibuat diolah menjadi sosis. Pemberian makan untuk ayam serta *vaksin* (pemberian *vaksin* satu bulan sekali) untuk ayam itu semuanya disuplai langsung oleh PT *Jafpa Comfeet* Sidoarjo. Meskipun yang mengelolah ini komunitas idiot pada akhirnya bisa memberikan dampak yang positif, yaitu dari segi ekonomi mereka bisa memenuhi kehidupannya (membeli pangan), dan dari segi pendidikan mereka bisa mengerti, misalnya dengan barang kotor seperti kotoran ayam mereka bisa tahu kalau kotoran tersebut harus dibersihkan.

Proses pengorganisasian yang dilakukan lembaga desa dengan PT *Jafpa Comfeet* Sidoarjo.

- Dengan tersebar luasnya berita kampung idiot yang ada di Ponorogo ini, *Jafpa Comfeet* merasa prihatin dan kasihan dengan kondisi orang idiot di Karangpatihan ini. Selain itu mereka juga miskin, mereka berkerja hanya sebagai buruh tani yang penghasilannya tidak seberapa.
- Kemudian dari *Jafpa Comfeet* datang mengadakan survey langsung ke lokasi kampung idiot, ternyata keadaanya memang sungguh menyedihkan. Setelahnya pihak dari *Jafpa Comfeet* berembug dengan aparat desa setempat untuk mengungkapkan tujuannya, yaitu mengajak kerjasama dengan membuat peternakan ayam karena di desa Karangpatihan ini sangat cocok untuk lahan peternakan.









mensejahterahkan kehidupannya. Misalnya bahan dari anyaman itu sumbangan dari warga. Kemudian bagi masyarakat normal mereka bersedia pendamping komunitas idiot saat berkerja meskipun tanpa dibayar.

Kemudian, yang lebih penting lagi adalah pelayanan sosial yang diberikan oleh pemerintah desa karangpatihan ini, yaitu memenuhi hak-hak komunitas idiot akan penghidupan yang layak, mendapatkan pendidikan, kesehatan, dan kesempatan untuk berkerja. Semua hak-hak itu sekarang sudah terlaksana meskipun hasilnya kurang maximal.

Sementara itu peranan pekerja sosial professional sangat diperlukan untuk membantu menangani masalah sosial yang terjadi pada komunitas idiot ini. Disini *PT Japfa Comfeet* Sidoarjo mempunyai peran sangat penting dalam menanggapi komunitas idiot yang ada di Desa Karangpatihan ini. Sebab semenjak ada penanganan dari PT tersebut membawa dampak yang positif. Yaitu dengan berupaya memberikan sebuah lapangan perkerjaan yang sesuai dengan kondisi lingkungan pada komunitas idiot. sebab mereka tidak dapat mengembangkan dirinya sendiri secara individual tanpa adanya orang yang membantunya sebab komunitas idiot tidak dapat berdaya dengan sendirinya atau mampu. Akan tetapi mereka hanya bisa disejahterakan kehidupannya. Memotong rumpun mata rantai idiot di desa Karangpatihan ini dengan cara penaganannya tidak akan hanya dari segi ekonominya saja. Tetapi kesehatan dan pendidikannya juga. *PT Japfa Comfeet* Sidoarjo memberikan pemahaman pada orang idiot akan kebersihan. seperti membersihkan kotoran ayam, jadinya setelah dari berkerja orang idiot bisa mengerti bersih dan kotor yang







program peternakan ayam kampung yang sehat. Ayam kampung sendiri merupakan bahan baku dari produk *Jafpa* yaitu sosis.

Dan dari semua program yang ditujukan untuk semua komunitas idiot yang dapat dilaksanakan hanya peternakan ayam dan pemberian pelayanan kesehatan secara gratis saja untuk mengurangi keturunan idiot. Sedangkan yang lainnya sudah tidak dapat diteruskan dan penanganannya tidak membawa hasil yang positif.

Setiap program memang membutuhkan ukuran keberhasilan, dan program yang diberikan untuk mensejahterakan kehidupan komunitas idiot memang tidak mudah dilakukan. Dalam keberhasilan program ini dapat diukur dengan nilai ekonomi. Misalnya komunitas idiot ini mengelola peternakan ayam dengan baik sehingga mendapatkan penghasilan untuk memenuhi kehidupan sehari-harinya dan sekarang kehidupannya bisa sedikit berubah.

Kebutuhan yang didapat oleh komunitas idiot pada dasarnya diambil dari sumber daya alam. Akan tetapi jika alamnya tidak mendukung maka mereka tidak dapat hidup normal. Sedangkan komunitas idiot juga memerlukan hidup berkecukupan yang baik secara hayati atau sosial.

Berita orang idiot di kabupaten Ponorogo sangat tersebar luas bahkan dari media, internet bahkan seluruh Indonesia sudah tahu berita tentang orang idiot ini. Mengapa tidak, sebab orang idiot yang ada di Kabupaten Ponorogo ini sangatlah banyak. Tidak aneh bahkan tujuh desa tiga kecamatan ada orang idiotnya. Itu melebihi batas yang tidak wajar. Fenomena Kampung Idiot ini









